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La vida solo tiene valor cuando comienza a entender que sin 
Dios no somos nada 

23/08/2014 

Creer en un solo Dios da el derecho a la persona que se pone a hacer todo 
conforme escrito está, si no viniere a tirar nada de nadie. A Mí fue dado el 
perdón del mal servidor que hacía, para dar ejemplo a los seguidores que 
supiesen dar valor a la vida. Injustamente hice lo que no debía: tirar la vida 
delas personas. Más Nuestro Buen Dios tuvo piedad de Mí, me tiro la visión 
para no hacer lo que yo venía haciendo, persiguiendo los cristianos. Vea 
hermano en Cristo, yo, siendo jefe dela guarda romana, tuve el privilegio 
que, muchos querían estar en mi lugar, más después que el Padre Eterno 
me dio el chance de ser uno de ellos, escogidos, vi entonces que la mitad 
del tiempo que yo vivía en la oscuridad. Para que eso no aconteciese con 
las personas que piensan que son dueño de su nariz, pidan perdón tan luego 
por el mal que viene haciendo, porque la Justicia divina tan luego vendrá 
para juzgar los que piensan sabedores dela verdad. Yo Soy Saulo de Tarso, 
que por mucho tiempo tuvo este nombre. Más después que fui llamado, 
pase a ser un discípulo de Jesús, que después de recuperar mi visión, vi lo 
que nunca había visto: un pueblo de Dios que andaban por el camino como 
si fuesen personas que ya estaban esperando por Jesús, creyendo en Él 
como el único Dios. Fue ahí que yo, como un gran estudiado, vi que lo que 
yo aprendí fue solo para nada, pues la vida de cada uno, ella solo tiene valor 
cuando comienza a entender que sin Dios no somos nada. Es como si fuese 
una hoja que al caer en el suelo, tan luego a podrece. Así serán todos esos 
que vienen sudando la vida de los más pobres. Tirar la vida de una persona 
inocente es como si ya estuviese en el infierno, donde halla solo se hace lo 
que no sirve. Sí, porque en comando está belcebú, el jefe que manda matar 
sin piedad, porque esta palabra para él es una ofensa: piedad. 

Dios, Nuestro Padre, me tiro del medio de aquellos que mataron a los niños, 
con miedo del Hijo del Dios, para que no viniese a querer tomar el lugar del 
imperio romano. 

San Paulo apóstol y Pedro II 


